
保護者の皆さま

回答率　　９８　％　（５３名中　５２ 名 提出）

　　年度末のお忙しい中、年度末アンケートにお答えいただき心より感謝申し上げます。

　　皆さまから頂いた沢山の感謝の言葉に職員一同大変励まされました。また、様々な気付きや貴重なご意見も感謝いたします。

検討させて頂き、次年度の保育に活かしていきたい思います。

＜　評　価　＞

１．その通りである。　　　　　　　　　　　 　　　 　　　２．ややその通りである。　　　　　　　　　　　

３．ややその通りでない。                 　 　　 ４．その通りでない　　　　　　　　　　　　　　

評 　価 　項 　目 1 2 3 4

  １．園は、教育目標や、保育・教育方針をわかりやすく伝えている 43 9 0 0

  ２．園は、教育目標達成のために努力している　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（無回答1名） 44 7 0 0

  ３．園は、子どもの発達理解に基づき保育している 46 6 0 0

  ４．園は、子ども一人ひとりの個性を大切に評価している 48 4 0 0

  ５．園は、子どもの遊び、環境を整えるため積極的に努力している 45 7 0 0

  ６．園は、園児の健康安全を配慮している 46 6 0 0

  ７．園は、園内外の環境美化に努めている 47 5 0 0

  ８．園は、施設設備が整っている(気になる所があれば下記の自由欄にご記入下さい）　　 　　   　　　　　（無回答1名） 35 15 1 0

  ９．園は、園児の事について気軽に相談できる体制が整っている 42 8 2 0

10. 園は、クラスだより、園だより、電話、連絡ノート等で家庭への連絡を常に行っている 42 8 2 0

12. 園は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため十分な対策を取っている 47 5 0 0

13. 園は、地域の方々と連携し合い積極的に教育活動をしてい。（うんどうかい・工房見学・消防署見学・

　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　療育センターわかたけ組との交流・小学校見学・中学生との交流･中学校への避難訓練等）

14. 園児は、保育者と楽しく過ごし満足している 47 5 0 0

15. 園児は、明日をワクワクしながら園生活を送っている 40 9 2 1

16. 園児は、園での約束事が分かり、気をつけている 40 10 2 0

【幼稚園への感想や要望】

     ※３０名　記入　内容は別紙に記載

      　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

保育・教育アンケート調査結果報告

2023年3月15日

相愛幼稚園
園長 大城 厚子

（公印省略）

　　　　　　　　　　　　　　　2022年度　相愛幼稚園

　　2019年度から約2年間 新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて なかなか通常保育ができませんでしたが

2022年度は、コロナ禍にあっても何とか通常保育をすることができ、保護者の皆さまも安心されたのでは ないでしょうか。

コロナ感染対策をしながら日々の保育、行事を行い、子ども達の日常が守られ、保護者と共に子ども達の成長を喜び合えたことが

何よりも感謝な事でした。
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11. 園は、保育参観、保育参加や、がじゅまるの会活動、親子参加行事等で、園開放を

　　　 積極的に行っている 31 19 2 0

             　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


